

Le Hêlot

N° 19

Commune d'UGNY LE GAY
OCTOBRE 2016
Responsable de la rédaction: Sylvie LELONG



« La femme est l'avenir de l'homme... » dit le poète. A Ugny-le-Gay, quelles que soient les générations, elles sont omniprésentes! Comme dit le célèbre dicton, à Ugny-le-Gay, « ce sont elles qui portent la culotte... »

Le mot du Maire: En cette rentrée 2016, notre environnement territorial évolue...

Les communautés de communes Chauny Tergnier et des Villes d'Oyse vont fusionner pour former une communauté d'agglomération. Du travail et des changements en perspective...

Quelques impairs se sont produits au niveau du ramassage scolaire... Ceci est dû au fait que le département de l'Aisne a abandonné le transport des élèves à la communauté de communes... Il faut que tout ceci se mette en place... A part ça, tout va bien!

quelques petites choses... à retenir:



visite des conseillers départementaux, ...

Les conseillers départementaux, Jean-Luc LANOUILH et Fabienne MARCHIONNI tiendront une permanence à la Mairie d'UGNY-LE-GAY:

Mercredi 9 Novembre à 18 heures 30.

animations du comité des fêtes ...

Le Comité des Fêtes vous rappelle son calendrier des festivités:

- _ Lundi 31 Octobre, à 14 heures à la Mairie, Halloween.
- _ Vendredi 18 Novembre, à 20 heures à la Mairie, le Beaujolais nouveau.
- _ Samedi 3 Décembre, soirée jeux de société organisée par Kévin...

ramassage des déchets verts ...

Le ramassage des déchets verts se terminera le 25 Novembre 2016, pendant la saison hivernale...

Durant cette période la solution demeure la déchetterie du Ternois, qui accueille ce type de déchets.

Horaires d'ouverture du 1er Novembre au 31 Mars: du lundi au samedi, de 9h à 12h et de 14h à 17h

l'état civil de la commune:

De nouveaux habitants se sont installés: Monsieur et Madame Letuppe Callais et leur enfant Louis, Monsieur et Madame Floquet Mascret, Monsieur Julien Coutte et sa compagne Gwen Delmotte...

Monsieur et Madame Marié... **Bienvenue à eux!**



Les actions du Conseil Municipal.

Conseil Municipal

Le 22 septembre 2016, le Conseil Municipal d'Ugny le Gay s'est réuni afin de traiter de plusieurs points à l'ordre du jour.

Madame le Maire présente aux conseillers le devis remis par Eiffage pour prolonger la réfection du trottoir jusqu'à l'entrée du garage de Mr Henri COUTTE, comme il en avait été discuté lors du précédent conseil municipal. Les conseillers acceptent le devis présenté par la Société EIFFAGE pour un montant de 2 280 euros TTC, ainsi que la reprise d'un bout de trottoir bon à reprendre après la démolition d'un mur, pour 912 euros...

Le coût total de la réfection du trottoir de la rue Thunder s'élève donc à 13 353,84 euros TTC.

Il a ensuite approuvé le rapport d'activités du Syndicat des Eaux du Bois l'Abbé, rapport qui doit être remis tous les ans au Conseil Municipal. C'est un document réglementaire, qui doit permettre l'information du public sur la bonne gestion du service en exploitant les indicateurs de performance.

A ce sujet, il est à noter que de nombreuses personnes se sont plaintes de la couleur rousse de l'eau. Une réunion avec le syndicat est prévue car la station de déferrisation, toute neuve, ne fonctionne pas efficacement, et surtout pas au niveau de la qualité qui était promise par la société qui l'a installée...

Après en avoir délibéré sur quelques délibérations techniques, le conseil examine ensuite un certain nombre de questions diverses:

_ On cherche toujours un volontaire pour être porte-drapeau...

_ Les conseillers sont sollicités pour aller boucher les trous des chemins... Par ailleurs, une visite de contrôle des chemins est prévue, avec Raymond Coutte, Dominique Marcotte et Joël Thévenin.

_ Une réunion a été prévue entre les conseillers le 29 septembre à 18 heures, pour trouver des solutions à la vitesse excessive de certains conducteurs dans la commune.

_ Il est question de l'achat d'un « tampon hydraulique » de 600 euros, et d'une tondeuse trois roues.

_ La création du boulo-drome est toujours envisagée.

_ Une demande pour l'arrêt du bus des maternelles sera déposée auprès des services de la CCCT.

Le rapport sur la qualité et le service de l'eau vous sera présenté dans le prochain bulletin...

L'état des chemins...



On interpelle souvent le conseil municipal afin qu'il dépense toujours plus d'argent pour entretenir les chemins ruraux... C'est une requête fort légitime, mais d'un autre côté, il serait fort légitime de respecter les dits-chemins...

La vie du village...

 **Opération brioches...**

Début Octobre, quatre mousquetaires de la solidarité sont venus frapper à votre porte pour vous inviter à faire un don à l'APEI (Association Parents des Enfants Inadaptés).

Cette année la somme de **349 euros** a été récoltée au niveau du village. Merci aux généreux donateurs et aux bénévoles, Josiane, Josseline Langlet, Jean-Louis et Pierrot Lelong qui ont consacré du temps et de l'énergie à cette noble cause!

Défilé de tracteurs...



Le 28 Août, un rassemblement de vieux tracteurs avait lieu sur la commune de Caumont... Les habitants d'Ugny-le-Gay ont eu le plaisir de les voir défilé dans les rues du village. Un beau spectacle sous le soleil de cette fin d'été!

Des nouvelles du Comité des Fêtes .1

Feux de la Saint-Jean, *Le 25 Juin...*



Comme chaque année, Le Comité des Fêtes a invité les villageois à venir fêter le début de l'été autour d'un barbecue. La nuit venue, ils ont pu admirer le feu de la Saint-Jean qui avait été dressé aux abords du jeu d'arc et de la fontaine Saint-Martin. Les participants étaient cependant moins nombreux cette année... Peut-être que le printemps froid et pluvieux n'a pas encouragé les Ugniens à sortir de chez eux...

La Fête du village, *le 2, 3 & 4 Juillet...*



C'est une tradition, le premier dimanche de Juillet, a lieu dans notre commune la fête « patronale »... Bien que celle-ci ne fait trop bouger les villageois, le Comité des Fêtes se fait un point d'honneur à l'organiser « coûte que coûte »...

Le repas dansant-karaoké du samedi a tout de même réuni une assistance nombreuse car beaucoup d'amis de l'extérieur étaient venus gonfler l'effectif peu nombreux des autochtones...

Le lundi réunissait beaucoup plus de villageois, autour des manèges et des jeux forains, avec des tours gratuits offert par le Comité... Le tournoi de pétanque, gagné de main de maître par Messieurs Passenhove père et fils, et la tombola drainaient un large public... Bravo encore aux bénévoles du Comité des Fêtes!

Des nouvelles du Comité des Fêtes .2

La Fête Nationale, *les 13 & 14 Juillet..*



Un 14 Juillet bien animé encore cette année! Le traditionnel match de foot jeunes contre anciens s'est encore soldé par une large victoire des anciens, décidément imbattables au fil des ans...

Nous avons ensuite eu droit à un délicieux barbecue préparé par les mêmes cuisiniers que lors de la Saint-Jean (voir page 3...). Puis tout le monde s'est retrouvé dans les rues du « centre-ville » pour un cortège bruyant et coloré, qui a entonné joyeusement les chants révolutionnaires de 1789: « Ah! Ça ira, ça ira, ça ira, les aristocrates à la lanterne! » Le lendemain, le village se retrouvait autour du monument aux morts pour écouter Madame le Maire, qui dans un très beau discours plein de générosité et d'humanisme, rappelait à la population les valeurs que représentent les trois mots qui ornent le frontispice de nos édifices publics: « Liberté, Egalité, Fraternité! »

Puis ce fut le déjeuner offert par le Comité des Fêtes, autour d'une table magnifiquement décorée aux accents tricolores, un festin préparé par notre chef cuistot Patrick, que n'auraient pas renié nos héros de BD Astérix et Obélix!

Festival Cantons'chante *23 Juillet..*



Une fois de plus, la Communauté de Communes aura permis une grande soirée musicale dans notre village, ouverte gaiement par le groupe axonais « NEW ORLEANS JAZZ TRIO » qui proposa des standards de jazz bien connus.

La soirée s'est poursuivie, avec sur le camion-estrade, Nicolas JOSEPH, un pur disciple de Léo FERRE, mais aussi compositeur au regard acerbe sur la société et au cynisme tendre proche de BRASSENS. Puis vint LENINE RENAUD, un groupe originaire du Nord-Pas de Calais, aux textes tendres, poétiques, très engagés, dénonçant souvent les aberrations de notre société. Réduit à quatre pour l'occasion, il enthousiasma le public tout au long de sa prestation, qu'il clôtura par une longue improvisation soutenue et bissée par un public survolté.